
Magna baut Elektro-Geländewagen für Ineos

Magna hat den Zuschlag für die Entwicklung und Produktion des ersten vollelektrischen Geländewagens von Ineos erhalten. Der Produktionsstart des Elektro-Offroaders ist für 2026 im österreichischen Graz geplant. Neben der Fertigung wird Magna auch für die Entwicklung des kompletten Fahrzeugs verantwortlich sein. „Dieses neue Elektrofahrzeug zeigt einmal mehr unsere Flexibilität in der Gesamtfahrzeugfertigung, vom Verbrenner bis hin zu vollelektrischen Fahrzeugen“, sagt Roland Prettner, Interim President von Magna Complete Vehicles.

Bereits seit 2018 arbeitet der weltweit operierende österreichisch-kanadische Automobilzulieferer mit Ineos als Entwicklungsdienstleister zusammen, so auch beim Grenadier, dem aktuellen Geländewagen des Unternehmens. „Die Vertiefung unserer Zusammenarbeit ist ein logischer nächster Schritt, da wir den Grenadier als Sprungbrett für unser weiteres Wachstum als globale Automobilmarke mit unserer zweiten Modellreihe nutzen“, sagt Ineos Automotive-CEO, Lynn Calder. (aum)

Bilder zum Artikel



Magna-Werk in Graz.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Magna



Ineos Grenadier.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ineos



Ineos Grenadier bei Offroad-Fahrten am Red-Bull-Ring in Spielberg (Österreich).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ineos
